

Primer aniversario del señor

## Don Mariano Gil Tomás

que falleció el día 1 de Enero de 1926

R. I. P.

En sufragio de su alma se aplicarán todas las misas que se celebren en la Iglesia de San Juan Bautista de este pueblo el día 5 del corriente.

Su desconsolada esposa, doña Dolores Serano; hijos, don Mariano, don Manuel, doña Leonor, doña Dolores, don Diego, doña Nicolasa y don Antonio; hijos políticos, hermanos, hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia,

Suplican a sus amigos y personas piadosas, que le encomiendan a Dios y se sirvan asistir a alguno de estos sufragios, por lo que les quedarán eternamente reconocidos.

Beniján 1 de Enero de 1927.

## Año Nuevo

Todos los años la misma frase re-veladora del mismo deseo: «Año Nuevo, vida nueva». Es decir ansias de renovación, de perfeccionamiento. Anhelo de mejorar, de salir de ese continuo rodar del tiempo, que en su mayoría es adverso y fatigoso.

Y sin embargo el año que sucede es lo mismo que el año anterior, quizá peor porque echa sobre el hombre ya viejo y achacoso una carga gravosa y penosa de incertidumbres.

¿Qué traerá el nuevo año? ¿Cómo transcurrirá su actuación? ¿Levantará algo la penosa presión de angustia que deja siempre el que se va, o será un martirizador que se gosa en la obra de su antecesor?

Esa es la incógnita que encierra siempre el futuro y cuyo velo solo puede recorrer la visión providencial o el paso vertiginoso del tiempo.

Si las cosas hubieran de ocurrir como los desea la humana condición seguramente que el nuevo año nos trae: la una transformación radical, en su eje principal fuese el mejoramiento económico y la tranquilidad social.

Ahora bien, no se ríga al mundo por las leyes humanas, ni alejaremos muchas veces, en nuestra limitada inteligencia, la razón y el fundamento de esa concatenación de los sucesos en la vida; y de ahí que muchas veces tengamos que debatir con nuestra propia ignorancia para llegar a una explicación.

Pero, en fin, son muchas honduras estas para el correr incansante de la labor periodística, y aunque por incitación sea dado el que escribe a buscar una razón que le aquiete en los sobresaltos de ese misterioso mañana, hay otras muchas razones que atan al presente y no le dan tiempo mas que para discurrir por el estrecho campo que le deja eso de conseguir «el pan nuestro de cada día».

Y en eso de ganárselo, o por puños se parecen mucho unos años a otros, porque la humanidad, no cambia aunque desaparezcan los individuos y las mismas necesidades, las mismas aspiraciones, los mismos defectos y las mismas virtudes, perduran a través de los tiempos como si los hombres de hoy, con todos sus progresos, con toda su cultura, con todos los adelantos científicos, fuesen exactamente los mismos que aquellos otros que pasaron a la historia, orlados con la notoriedad, o perdidos en el montón inmenso de los desconocidos.

Por eso hay que dejarse de este género de consideraciones abstractas y atender a las realidades concretas de la vida, que se complacen poco en ofrecernos gratas impresiones y satisfactorias complacencias.

Hay que tomar la vida como es, aunque nadie pueda ponerle un tallo al deseo.

Para Murcia por desgracia el pasado año, como en los anteriores ha traído pocas cosas agradables: en poco tiempo hemos sufrido dos inundaciones, dos heladas y por si fuera poco padecemos ahora una fuerte nevada, cuyos estragos continúan y continuarán por muchos meses afligiendo la economía regional.

Pasa dura y fuerte la adversidad y ello explica el anhelo de esa interrogante que encierra el nuevo año: ¿cómo será? ¿qué nos acarreará? Solo Dios, a quien se vuelven nuestros ojos suplicantes, puede decirlo y solo su mano providente puede hacer variar el curso del destino. Que el año de 1927, si nos hace la gracia de que vivamos, podamos cantar al año que nace, con las mejores laos y las más entusiastas alabanzas.

### Feliz entrada de año

EL TIEMPO desea a sus lectores y abonados todo género de prosperidades en el año que empieza, confiando poder repetir todavía muchos años con el mismo beneficio, esta sincera felicitación.

### Cuestiones fruteras

#### Telegrama oficial

En el Gobierno Civil, se ha recibido el siguiente telegrama: «Ruego V. E. comunique a los cultivos productores naranja del Brao de Asambleas productores y exportadores, lunes próximo día tres, once mañana, local Conservatorio Música para acordar normas que proponer Gobierno control sanidad fruta. Seria conveniente reunión Prensa local. Saluda, P. S. Cámara Agrícola de Valencia».

### Círculo Mercantil

Esta mañana tendrá lugar en los salones de este Círculo a las once, la Asamblea para tratar del problema de la naranja y demás productos perjudicados por las últimas heladas.

Mañana domingo a las tres de la tarde celebrará dicha entidad Junta general, cuya asistencia se ruega a los señores socios.

### La Cruz del matrimonio

Sainete representable

(Fuera de concurso)

(Personajes los que deducirá el lector.)

ESCENA 1.ª

—Pero, estás loco, salir a estas horas a la calle?

—¿Loco, no lo crees? ¿Puede resistirse su terrado goteando incesantemente un mobiliario caído, y unos muchachos llorando a lágrima viva?

—Así sola los hombres—En cuanto hay que sufrir, a la calle; aquí queda la pacientísima mujer para resistir la lluvia, mudar los muebles y acallar a los chicos ¿no es eso?

—Cada palo que aguante su vela; para eso la mujer es del hogar y el hombre de la calle.

—Eso será mientras no se acabe la paciencia; porque la mujer tiene también su alma en su armario.

—Que te crees tu esol (Un fuerte portazo pone fin al diálogo).

Un hombre que a lita escalones, abajo, refunfuñando por no decir maldecido, y respirando fuerte al salir a la calle, dice: «con mucha razón le llaman la Cruz del matrimonio».

ESCENA 2.ª

—Tan temprano en la calle ¿que te ocurre?

—Que me ha de ocurrir? que voy a ver si deshego mi mal humor con el casero.

—Calmate, hombre, que todo tiene el remedio menos la muerte ¿Se puede saber que es ello?

Sencillamente, que no hay quien viva en mi casa: Aquello es un parálisis, mi mujer con el genio de los grandes solemnidades, y las pequeñas les ha dado el llanto cuerda y yo creo, que al doy la vuelta al mundo, cuando vuelva estarán en el mismo tono.

—Pasa y oíeme.

ESCENA 3.ª

—De donde vienes y que tras.

—Calleja mujer, cuando andaba mas desesperado y renegando de mi suerte, la fortuna me deparó un consejero y aquí me tienes poniendo en practica el consejo.

La mujer toda curiosidad abre los paquetes se sonríe y da en el rostro del esposo una cariñosa palmada.

ESCENA 4.ª y final

—Papá, papá ¿verdad que es bonito mi juguete.

(Goro de voces infantiles) ¡y el miel ¡y el miel!

—Si, todos son preciosos.

—Los tiene así el Bazar Murciano?

—Así y mejores ¡con dulces que de allí los toman los reyes!

—Y ¡porque prefieren los reyes al Bazar Murciano?

—Porque Ricardo, su dueño, sabe agradar a los reyes y a los que no lo son; vosotros no podéis comprender esto, pero vuestra mamá sí; (volviendo los ojos cariñosos a su esposa) El precisamente fué quien sentenció amentarme dijo al darlos los paquetes:

—Para aliviar la cruz del matrimonio está la bendición de los hijos.

(Telón rápido y fuga del autor.)

### Onomásticos

Hoy, día de Año Nuevo, celebran su fiesta onomástica nuestros estimados amigos el gobernador civil interino don Manuel Fernandez Reyes y los señores Balibrea Garay, Maza, Valenciano, Duran, Martinez Zamora, Vicente Sanchez, Rvdo, P. Castaño, Massetti, Reboressa, Alarcón, Hurtado Sierra, Navarro Martinez Tomás Cray, Lopez Hernando, Ibañez Carrillo, Almela, Llanos, Hilla, Medina, Nicola.

Lopez Villanueva, Martinez Carrasco, Amat, Rodriguez de Vera, Llanos Blaya, Marques, Ambit, Costa Farinas, Conejero, Precioso, Más, Gelbert, Zamorano, Clavijo, Clavel, Buendía, Pinar, Perez Carola, Crespo, Martinez Garcia Martinez Fernandez Delgado, Bernal, Calderón, Abellán,

Martinez Perez, Perez Nolla, Perez Xambó, Garcia Ca vo, Herrero Rivera, de Laguardia Ibañez, Carbonell, el Beneficiario de esta Catedral don Manuel Navarro Martinez, nuestro antiguo compañero don Manuel Bertrán y el redactor de «El Liberal» señor Navarro Maseguer.

Mañana celebran también sus días nuestros buenos amigos los señores Quesada, Bernal, Mérida Pérez, Frutos Vajante, Romero Elorriaga, Peña Seiquer, Trigueros, Albarraín y Belmar.

A todos nuestra cariñosa felicitación.

### Después de la nevada

#### La situación en Bullas

Es cierto, desgraciadamente, que el pueblo de Bullas se encuentra bloqueado por la nieve, siendo un tanto apurada la situación de aquellos vecinos.

El gobernador atendiendo requerimientos del alcalde les ha enviado auxilios para aminorar las consecuencias de la nevada.

La circulación por la carretera general de Murcia a Puebla de Don Fadrique en la parte de Bullas, ha quedado completamente interrumpida por haber en la carretera más de un metro de nieve.

Los automoviles de la línea de Caravaca, están sin venir varios días de la mencionada ciudad. Solo se realizan los servicios de Murcia a Archena y Murcia a Mula y viceversa. Por la parte de arriba únicamente llegan los autos de la Catalana hasta el pueblo de Cebegín.

#### 25.000 pesetas para los damnificados

Copia del telegrama dirigido al Gobernador interino por el Presidente del Consejo de Ministros.

«Gobierno ha conocido, con verdadera pena, las consecuencias desastrosas producidas en esta provincia por temporales de nieve y contribuirá y su remedio, participando de la aflicción que sufren los damnificados. De fondos de multas, ordeno se enviden a V. E. veinticinco mil pesetas para socorros más urgentes de las familias pobres. Le saludo.» Diciembre 30 de 1926.

#### Llegada del correo

El correo del jueves que seguramente llegó a Murcia a avanzada hora de la noche, fué repartido por los carteros en las primeras horas de la mañana de ayer.

A mediodía se hizo el reparto de la correspondencia y prensa madrileña correspondiente al correo de Madrid de ayer que llegó con algún retraso a esta estación.

EL SEÑOR  
**Don Santiago Primitivo Soto Garcia**  
HA FALLECIDO  
A LOS 66 AÑOS DE EDAD  
Habiendo recibido los Santos Sacramentos  
R. I. P.

Sus desconsolados hijos doña Rafaela, don Primitivo, doña Elvira, don Arturo, don Roberto y doña Carmen; hijas políticas, doña Ginesa Rodríguez y doña Encarnación Planellas; nietos, sobrinos y demás familia

Al participar a sus amigos y personas piadosas tan irreparable pérdida, les ruegan una oración por el alma del finado y asistan a su entierro y funeral que tendrán lugar el primero a las cuatro de la tarde del día de hoy y el segundo a las nueve de la mañana del lunes próximo en la iglesia parroquial de San Juan Bautista, por cuyo señalado favor les quedarán agradecidos.

Murcia 1 de Enero de 1927

Casa mortuoria: Puerta de Orihuela, 10. (11)

El obstáculo de la nieve que había hecho detenerse en las estaciones de Los Hitos y Villarrobledo a los correos de Madrid-Cartagena, ascendente y descendente, ha desaparecido ya y las líneas han quedado completamente expeditas.

Al precer ha quedado otra vez normalizada la circulación en toda la línea Madrid-Cartagena.

### Petición de mano

Por nuestro estimado amigo don José María 4.º y su señora madre y para su hermano e hijo don Julio ha sido pedida la mano de la encantadora señorita Conchita Guerrero, hija del conocido comerciante don Salvador Guerrero.

La boda se ha concertado para el próximo mes de Marzo y entre los novios se han cruzado los acostumbrados regalos.

Por adelantado enviamos nuestra más sincera felicitación a la enamorada pareja y sus respectivas familias.

### Necrológicas

#### Entierro

A las tres de la tarde de ayer en la parroquial de Nuestra Señora de la Asunción, en Molina de Segura, se ha verificado el entierro del que en vida fué nuestro respetable y estimado amigo don Olayo Gil Caíndo.

El finado este estuvo concurrido de amistades del finado y su familia, acudiendo comisiones de los pueblos y de la capital y elementos de todas las significaciones y clases de Molina de Segura.

Al despedirse el duelo en el lugar de costumbre la representación de la familia recibió la expresión de sentimiento de los numerosos concurrentes al acto, que lo eran todos sinceros amigos del finado que acudieron a sentirle el último tributo de amistad.

Muy de veras nos asociamos al sentimiento y a la pena que en estos momentos sufren los atribulados hijos, entre los que se encuentra nuestro estimado amigo don Rogelio Gil, del Comercio de de aquella plaza; hijos políticos, nietos y demás sentidos parientes, deseándoles la suficiente resignación para sobrelevar su desgracia.

### De Sociedad Onomástica

Hoy celebra sus días la respetable y distinguida señora doña Manuela Miró, viuda de Guillamón,

A las muchas felicitaciones que recibiría, sin duda alguna de sus numerosas amistades una la nuestra sincera y afectuosa.

### Notas deportivas

#### El partido de hoy

Esta tarde juegan el primero de los partidos concertados entre sus sociedades el Real Betis Balompie de Sevilla y el Real Murcia.

Parece ser que el Real Murcia presentará el siguiente equipo: Yusep, Flores Vaso, Prats-Josechu-Martí, Castelló-Alvarez-Zamora-Castro-Mendizabal.

El partido empezará a las tres de la tarde.

#### Nos parece muy bien

El acuerdo de los socios de contribuir con una peseta en cada partido a los gastos últimos y considerables tenidos por el Real Murcia en los encuentros con el Baracaldo, está siendo justamente elogiado.

Es además de un rasgo que le enaltece, un tributo de reconocimiento a la labor de los directivos, un tanto pesada y ardua.

Como fuimos de los primeros en proponerlo nos agrada que la proposición de la prensa haya tenido eco en los socios y sido aceptada por los directivos.

#### Si es broma puede pasar...

«La Razón» nos trajo el otro día la incertidumbre de una fusión definitiva entre el Cartagena y el Carthago.

Sabemos que a los del Carthago no les ha hecho ni gracia, ni molestia la incertidumbre, pero sí al Cartagena.

Algunos de sus elementos dijeron como el personaje aquel: Si es broma puede pasar...

#### Aviso del Murcia

Para dar mayor facilidad a los señores socios y evitar la formación de la «cola» en la taquilla de socios, se podrán recoger los recibos durante la mañana en el Tiro Nacional, advirtiéndose que será de todo punto necesario la presentación del recibo para entrar al campo.

LISCANO





# En una nota interesante de Primo de Rivera se dice que por deseo insistente de don Alfonso y coincidiendo con la entrada del Nuevo Año, quedarán en libertad cuantos militares la hubiesen perdido por los sucesos de los artilleros

## Y en otra tiene el marqués de Estella un cordial saludo para las mujeres españolas, diciendo que ellas embellecen y dulcifican la vida Luna de miel sin alimentos y entre la nieve.-Concesión del ferrocarril de Totana.-Despacho regio.-Otras noticias

Por telégrafo de la tarde  
Madrid.—Con don Alfonso estuvieron despachando el general Primo de Rivera y los ministros de Fomento e Instrucción Pública.

El marqués de Estella salió por la plaza de Armeria y luego de conversar con los periodistas.

Guadalhorce y Callejo fueron detenidos por los reporteros y dijo el segundo que había sometido a la firma del Rey un decreto reorganizando el Patronato de Sordomudos y ciegos.

Guadalhorce les manifestó que el Marqués había firmado dos decretos uno referente al Instituto de Investigación Agronómica y otro a la concesión del ferrocarril de Totana a Finiha.

Uno de los periodistas preguntó al ministro que había llevado a la firma del Rey Primo de Rivera, y Guadalhorce les dijo que el decreto anunciado sobre los artilleros.

A pesar que los periodistas solicitaron el contenido de ese decreto los ministros les manifestaron que lo ignoraban, aunque no podían ocultar la satisfacción que había producido en don Alfonso.

### El texto de una Nota oficiosa del Presidente

#### La resolución de los asuntos de los Artilleros

Madrid.—La nota oficiosa del general Primo de Rivera sobre el pleito de los artilleros dice así:

«Con la vista de ayer celebrada ante el Supremo terminaron los procedimientos instruidos con relación a la cuestión planteada en su día por el cuerpo de Artillería.

Hoy mismo por expreso e insistente deseo del Rey se ha firmado un decreto levantando con toda amplitud las sanciones impuestas por los tribunales.

También y por indicación regia se comunicará telegráficamente a los capitanes generales el texto de ese decreto para que lo cumplieren el primer día del año 1927.

En esta fecha no habrá una sola persona privada de libertad, de las que tomaron parte en aquellos sucesos militares que conmovieron al país, que con su discreción y hasta en las conversaciones particulares tanto contribuyeron a hacer más fácil a misión del Gobierno.

No sería justo olvidar a la Prensa que no dificultó ni envenenó la cuestión, revelando gran comprensión de patriotismo y menos justa sería olvidar el civismo ejemplar y disciplina de la Marina y el Ejército que cuando está integrada por elementos de tanta valía es fácil gobernarla, pero aun siendo como es así, siempre es energúmico.

### El contenido de otra Nota

Primo de Rivera da gracias a Dios por que libre a España de grandes aficciones

Madrid.—En otra nota, facilitada también a la Prensa dice Primo de Rivera lo que sigue:

«Al finalizar el año 1926 doy las gracias a Dios por haber librado a España en su transcurso de grandes aficciones, de haberla mantenido respetada por el concierto mundial y al mismo tiempo pido que el año que nae libre al pueblo español de calamidades y tubulencias, otorgándole prodigo los mayores bienes.

Vaya un saludo en esta fecha para el clero, para las representaciones de la Justicia, Magisterio, Ejército y Marina y para las clases trabajadoras e intelectuales, para los Somatenes y Uniones Patrióticas y para cuantos aquellos que al alborar el nuevo año ofrecen su voluntad para el engrandecimiento de la Patria.

De este saludo deben participar en primer termino las mujeres españolas que tanto embellecen y dulcifican la vida, y que son fuente inagotable de amor y sacrificio y tambien aquellos que luchan en Marruecos y los que trabajan por el buen nombre de España.

El Gobierno que trabaja por la prosperidad de la Patria y que tiene su fuerza en la más generalizada y sincera confianza pública quiere estrecharla señaladamente en contacto con el pueblo, en días como este en que la tradición las hace fiesta familiar y que son a la vez promesa de superación en conducta y esfuerzos.

El Gobierno no quiere sino que el pueblo sea el contacto con el su van guardia para defenderle y guiarle.—Miguel Primo de Rivera,

### La última causa por lo de los artilleros

#### El general Haro es condenado y otros más

Madrid.—En el Supremo de Guerra y Marina terminó la vista instruida contra el jefe de sección del ministro de la Guerra general Haro y otros varios jefes y oficiales.

Se condena al general Haro a cuatro años de prisión correccional militar, a dos años al general Gari, al coronel Olivares y restan es procesados se absuelve al general Riaz.

### Los periodistas y su descanso del domingo

#### Entrega de una instancia

Madrid.—Los periodistas estuvieron en la secretaría del ministerio de Trabajo.

Hicieron entrega de una documental instancia pidiendo que se mantenga el statu quo del desoancho del domingo para ellos.

Agregan que el régimen de desoancho continúe subsistente hasta tanto que se constituya la Asociación gremial de periodistas.

El secretario de Aunós prometió pasar la instancia a conocimiento del ministro.

### Después del temporal de nieve

#### Una mala luna de miel

Almansa. Unos recién casados que en viaje de luna de miel se dirigían en automóvil a recorrer Albacete, y pasar unos días en la capital se vieron sorprendidos en plena carretera por el último temporal de nieve.

El choter se salió como pudo del coche y no se sabía donde tomó abrigo.

El matrimonio corriendo por la nieve llegó a una casa bastante distante de la carretera y allí se guardaron de la nieve.

Estaban sin alimentos desde hacía casi dos días y extenuados por el frío. Los daños causados en Valencia.

Valencia.—Ya se va teniendo conocimiento en el Gobierno Civil de los daños causados por el último temporal de nieve.

Aunque ha habido una poca de nieve que no se ha helado, la mayoría de ellas se desprendió de los árboles y está inservible.

Los naranjeros no cesan de celebrar reuniones para ver el medio de remediar su situación.

La suscripción abierta alcanza ya varios miles de pesetas. Las comunicaciones ferreas continúan interrumpidas con Madrid y el telégrafo con Castellón no funciona.

### Un accidente de aviación

Albacete.—Uno de los aparatos que salió de Cuatro Vientos para so correr a los viajeros de los trenes bloqueados por la nieve y a los vecinos de aquellas aldeas que estuviesen aisladas dió una vuelta de campana al aterrizar en Boneta.

Afortunadamente los ocupantes no sufrieron heridas de ningún género.

### Llegada de mercancías

Madrid.—Se tiene conocimiento de la llegada de dos mercancías a Alicante y Valencia que estaban bloqueados por la nieve.

Parece ser que el personal de esos convoy hubo de utilizar los comestibles que transportaba para emplear los en su subsistencia.

### La labor de los ministros

Madrid.—El duque de Tetuán desahuchó con los directores generales de su departamento y recibió algunas visitas.

El de Estado no acudió a su despacho oficial por estar enfermo con fuerte constipado.

El de Trabajo recibió a una comisión patronal que le habló de la reforma paritaria.

### Notas de Estado

En el Ministerio de Estado dijeron a los periodistas que con el ceremonial de otras veces había presentado sus credenciales el embajador de España en Méjico ante el presidente de esta República.

También dijeron que nuestro ministro en Chile comunicó que aquel país mantiene su representante en la Corte.

### Y vamos contra los caseros

#### Multas por falta de higiene

Madrid.—El gobernador de la provincia sigue imponiendo multas a los dueños de casas por no tenerlas en condiciones necesarias para la higiene.

Casi todas ellas carecen de agua, de inodoros y otras no tienen ventilación.

Esas medidas se toman a raíz de la inspección que se viene haciendo por subdelegados de medicina.

### Hacia la abolición de propiedades en los Cafés

#### Lo que hacen en Santa Cruz

Madrid.—Se tiene conocimiento de que la sociedad de esmereros de Santa Cruz de Tenerife de acuerdo con los patronos ha suprimido la propina en todos los cafés bares y en la mayoría de los hoteles de la capital.

### La importancia de Rubinstein

#### Expectación ante un concierto

Madrid.—Es inmensa la demanda de localidades para los conciertos que en el próximo Enero dará el notable pianista Rubinstein.

Estos conciertos tendrán lugar en la Comedia.

La mayoría de las obras a interpretar son de Beethoven, Chopin, Albeniz y Falla.

El público está encantado.

El coche correo de Espinosa que iba completamente ocupado por viajeros de esa línea volvió aparatadamente.

Del accidente resultaron cuatro de los ocupantes con heridas de gravedad y varios otros heridos.

### Para albergar a los desahucados

#### Ordenes del gobernador

Madrid.—El gobernador estuvo hablando con los periodistas en su despacho oficial.

Les facilitó copia de una nota interesante relativa a la entrada de los sin hogar en los Asiles.

Dice que para obligar a los desahucados a ingresar en los centros benéficos se establecerán rondas voluntarias.

### Muerto de hambre

Madrid.—En la calle de Bravo Murillo fué recogido muerto el señor López de 66 años de edad.

Murió de hambre.

### Más detalles del crimen de Aravaca

#### Declaración clínica del eriado

Madrid.—Se tienen detalles de la detención de Delfín González uno de los autores de la muerte de la duquesa de un asesinato de Aravaca.

Se llevó a efecto en Cantalapiedra y cuando el sujeto en cuestión estaba paseando.

Desde Cantalapiedra se le trasladó a El Escorial.

Se busca con toda actividad al otro asesino llamado Felix Garcia que es sobrino de la duquesa.

### Declaración del eriado

El eriado de la casa en que se realizó el crimen y robo prestó declaración ante el juez.

Con enorme civismo y tranquilidad relató el crimen en sus más ínfimos detalles.

Dijo que cuando el hijo de la víctima oyó los desgarradores gritos de la madre y trató de acudir en su defensa, el sujeto le abrió la puerta de la habitación retrasando su entrada.

Pero apesar de ello vio como que de los criminales agredía a su madre y el otro le remataba con un azadón.

### Recordando el final de año

#### Te-Deum en Palacio

Madrid.—En la capilla de Palacio se celebró solemne Te-Deum como final de año.

Ofició el Patriarca de las Indias. Asistieron los reves varios ministros y muchísimas otras personalidades.

### Por qué murió el emperador. No hay banquete

#### Se iba a celebrar en Palacio

Madrid.—El banquete diplomático que se iba a celebrar en Palacio ha sido aplazado.

Se debe a la muerte del emperador del Japon y estar la Corte de luto. Se celebrará mas adelante.

### Aceite de oliva CALIDAD SUPERIOR

Venta y depósito único de esta especialidad GALVEZ AROE, 80. (Antes Victorio)

do ocurrió un desgraciado accidente automovilista.

El coche correo de Espinosa que iba completamente ocupado por viajeros de esa línea volvió aparatadamente.

Del accidente resultaron cuatro de los ocupantes con heridas de gravedad y varios otros heridos.

### La Bolsa

#### Por telégrafo de la noche

#### Cotización del día 31

Interior 4 1/2%	68'65
Amortizable 5 1/2%	91'75
Amortizable 4 1/2%	00'00
Banco de España	680'00
Tabacos	000'00
Francoes	26'00
Libras	81'75
Dollars	6'38
Libras	29'60

### NOTICIAS

#### Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz un niño la virtuosa señora doña María Martínez García, esposa de nuestro amigo don Joaquín García Estañá.

Reciban nuestra enhorabuena los dichosos padres y demás familia del recién nacido.

#### Vocales

El lunes día 3, entran de semana en la Casa de Misericordia y Maternidad los vocales de esta Junta los señores don José María Arnaez Perez y don José Asensio Illán.

#### Una Memoria

Acompañado de atento Besalamano del Pres. de la de Circulo Católico de esta capital don Mariano Palares, hemos recibido un folleto conteniendo la interesante y bien escrita Memoria del Secretario del Circulo don Andrés Sobejano y cuyo trabajo fué leído por su autor en el mes de Octubre último en ocasión de la apertura de Curso 1926 27, siendo muy aplaudido su autor.

Agradecemos al señor Palares su atención.

#### Almanagues

Nuestro buen amigo don José Pascual Muroia, dueño de la Librería y Papelería «La Universitaria», nos envía un espléndido Almanaque para el presente año, regalo de su establecimiento.

—De la Papelesa e Imprenta de Sucesores de N. gús también hemos recibido otro precioso Almanaque para 1927.

Agradecemos la atención y los deseamos toda suerte de prosperidad en el año entrante.

#### Viajeros

Hemos tenido el gusto de saludar en esta a nuestro estimado amigo el joven y culto profesor nacional don Mariano Suarez y Molina que ha venido a pasar unos días al lado de su familia.

#### Casino

Esta tarde a la retirada de paseo se celebrará un té baile.

#### Espectáculos

Romeo.—Compañía de Zarzuela y Opera, de Luis Calvo.

A las cuatro Las mujeres de la Cuesta.

A las seis La leyenda del Beso.

A las diez Las Golondrinas.

Ortiz.—Cine. Exitó de Paquita A. fonso.

Cine.—Cine por tarde y noche, Media-Luna.—Cine. Hoy la película en 7 partes «Linaje de Luchador» Popular.—Cine permanente.